L’accent change la prononciation du « e » :

-L’accent grave : le son (e ( s’écrit è :

( un zèbre

Il se trouve à l’intérieur du mot.

-L’accent circonflexe : le son (e ( s’écrit ê :

(la tête

Il se trouve à l’intérieur du mot (sauf « être »).

-L’accent aigu : le son (e( s’écrit é :

(une épée

Il se place au début, à la fin ou à l’intérieur du mot.


  !   Attention :

· Le « e » suivi d’une consonne double ne prend pas d’accent.

( le verre ; un effort

· Le « e » suivi d’un t ou d’un r en fin de mot ne prend en général pas d’accent.

( muet ; février
°Mots à savoir écrire :

Une fenêtre, la rivière, la grêle, une erreur, intéressant, un mammifère, un végétal, agréable, les lèvres, une pièce.

